



# Sheinbaum exige respeto para capitanes fallecidos; ambos casos se investigan, dice

ALMA E. MUÑOZ  
Y ALONSO URRUTIA

La presidenta Claudia Sheinbaum exigió respeto para los marinos Adrián Omar del Ángel Zúñiga, quien murió durante una práctica de tiro real en instalaciones de Puerto Peñasco, Sonora, y Abraham Pérez Ramírez, quien según todos los indicios se suicidó. Ambos hechos, aseguró, se investigan.

Sobre el último, señaló que “salió en un medio su nombre y esta persona decide quitarse la vida.

Obviamente tiene que hacerse la investigación”.

Ayer, en la mañana del pueblo, la mandataria expresó su molestia por la manera en que se busca vincular los decesos con el reciente caso de *huachicol* fiscal. Lo que le ocurrió a Del Ángel Zúñiga “hasta ahora parece que fue un accidente, pero hay que hacer una investigación. Entonces, por respeto a la víctima, ya informará el gabinete de seguridad”. Detalló que “entró la Fiscalía General de la República a hacer la investigación, (pero) insistir en un tema tan lamentable y sen-

tido me parece que no es correcto”.

Respecto del capitán de navío Pérez Ramírez indicó que “fue un suicidio tan lamentable, que ayer (antier) mencionó el fiscal (General de la República, Alejandro Gertz Manero), que ni siquiera está vinculado con las investigaciones” sobre el contrabando de combustible.

Sobre el contrabando, sostuvo que se debe “seguir combatiendo cualquier acción que ocurre en nuestro gobierno; más allá de lo que hagan las instituciones pertinentes o correspondientes, lo que encontremos, investigarlo y sancionarlo”.